



ロシアの北極熊！

—西日本防災システム

2019 02 13

皆さんはどう思われますか？ NBS 119

北極海のロシアの島で、**50頭**以上のホッキョクグマが住宅街に侵入し、地元政府が非常事態宣言を出して注意を呼びかけているそうです。

住民のアパートの廊下に巨大なホッキョクグマが現れ、しばらく、あたりを物色すると外に出ていくという映像が報じられています。

北極海にあるロシアのノーバヤゼムリヤ列島の住宅街には、去年12月から多くのホッキョクグマが出没し、住宅などの中にまで侵入する事態となっているようです。地元政府によると、これまでに合わせて**52頭**が確認されていて、住宅街の中に常に6頭から10頭程度がいる状態なんだそうです。

専門家は、「海の氷が解けるのが早く、クマが島に取り残された可能性がある」と指摘しているそうです。**これは俺達人間のせいじゃないかー？**

地元政府は非常事態宣言を出し、警戒を呼び掛けているようですが、熊には何の罪もありません。ただ ただ 一生懸命、必死に生きているだけです。どうか残酷な結果になりませんように！



映像は記事とは関係ありません



西日本防災システム

NISHINOHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>弊社top pageへ 